

Das Büro als Lebensraum

Das Kerngeschäft der Leonhard GmbH: Büroplanung und Bürogestaltung

Arbeitswelten 4.0, Coworking, IoT, schnellere Prozesse, zunehmende Automatisierung und neue Ansprüche von Kunden und Mitarbeitern sind Themen, die Unternehmen heute beschäftigen. Die seit Jahren in unmittelbarer Nähe zum Stuttgarter Flughafen ansässige Leonhard GmbH erkennt diese Trends der Zeit und weiß, welche Innovationen diese Bezeichnung auch wirklich verdienen.

Als einer der führenden Büro- und Objektinrichter ist das Büro für das Leonhard-Team sogar „Lebensraum“. Und diesen Lebensraum betrachten sie als wichtige strategische Ressource. Durch eine maßgeschneiderte Raumplanung wird die Wertschöpfung erhöht – mit motivierenden und innovationsfördernden Arbeitswelten sowie durch effizient genutzte Flächen. Dazu erstellt das Leonhard-Team mit den Kunden das für ihr Unternehmen optimale Konzept – hierzu wurden sogar spezielle Workshops entwickelt.

„Lösungen von der Stange bringen uns da nicht weiter. Deshalb entwickeln wir zusammen mit dem Kunden immer das jeweils optimale Konzept“, sagt Peter Erhardt, der zusammen mit Markus Sulz die Geschäfte führt.

Vor Ort werden dann die Arbeitsweise, Kultur und Philosophie des Kunden erspürt. Viele Fragen führen zur perfekten Planung: Wie laufen die internen Prozesse? Wer kommuniziert wann mit wem? Wel-



Markus Sulz, Geschäftsführer der Leonhard GmbH.

che Abteilungen gibt es, und wie arbeiten sie zusammen? Ziel ist es, die Arbeitsweise der jeweiligen Unternehmen genau zu verstehen. Unterstützend werden ausgewählte Referenzflächen besucht und dann ein individuelles Konzept erarbeitet.

Durch Farbgebung, Materialwahl, Akustik, Raumklima und Beleuchtung inszeniert Leonhard dann die Unternehmenskultur des Kunden. Das über 40-köpfige Team aus Innenarchitekten, Gestaltern, Ingenieuren, Projektmanagern und Handwerkern arbeitet dabei sehr persönlich und leidenschaftlich mit seinen Kunden zusammen.

Das Ergebnis: der Lebensraum Büro.

Ein weiterer Meilenstein

Das Auditteam der DEKRA Certification GmbH bescheinigte offiziell Anfang des Jahres, dass es geschafft wurde: Die Leonhard GmbH erhielt das begehrte ISO 9001:2015 Zertifikat. „Wir sind sehr stolz, dass wir diesem hohen, international anerkannten Qualitätsmanagementsystem entsprechen. Dem Grundsatz der ISO-Zertifizierung entsprechend, werden wir auch zukünftig regelmäßig unsere Prozesse und Strukturen zur permanenten Verbesserung überprüfen“, so Markus Sulz.

Ende Juni zieht Leonhard an den neuen Standort im Airport Business Center 4 am Flughafen Stuttgart. Für noch mehr Möglichkeiten, Marken wie vitra, Steelcase, USM, Walter Knoll und Bene auf einer größeren Fläche zu inszenieren, einem Work-Café und einer einzigartigen Präsentations-, Lab- und Eventfläche mit neuester Konferenz- und Medientechnik. Diese Fläche können Interessierte übrigens für sich und ihr Team für noch produktivere und kreativere Meetings mieten – und zum Beispiel an einer digiLED-Videowall oder einer sechs Meter langen Hoylu Kreativwand arbeiten – Reservierungen sind ab Juli möglich.



Peter Erhardt,
Geschäftsführer
der Leonhard
GmbH.

Leonhard GmbH
Rita-Maiburg Str. 40, 70794 Filderstadt
Tel. 0711 / 55 386-0
info@leonhard-stuttgart.de
www www.leonhard-stuttgart.de